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Новое предприятие 
по производству из-
делий из кожи начало 
работу в Арамили.

Министр промышлен-
ности и науки Свердлов-
ской области Сергей Пе-
ресторонинв минувшую 
пятницу дал старт рабо-
те нового предприятия 
в Арамили по производ-
ству изделий из кожи. 

«По поручению губер-
натора Евгения Влади-
мировича Куйвашева мы 
уделяем большое вни-
мание развитию легкой 
промышленности. При 
использовании инстру-
ментов государственной 
поддержки создаются 
предприятия, которые 
заходят на рынок с каче-
ственным товаром, по-
зволяют обеспечивать 
работой людей», – сказал 
Сергей Пересторонин.

В течение года на площад-
ке «Урал кожи» будет созда-
но около 80 рабочих мест. 
Сотрудники предприятия 
будут шить сумки, кошель-
ки, ремни, детские наборы, 
снаряжение для охотников, а 
также изделия для собак.

«Урал кожа» имеет соб-
ственную сырьевую базу 

– кожа для изделий про-
изводится на Камышлов-
ском кожевенном заво-
де, также у предприятия 
есть производственная 
площадка в городе Дег-
тярск. На данный момент 
ведутся работы по орга-
низации фурнитурного 
производства для кожга-
лантереи, а также плани-
руется открытие произ-
водства обуви.

«Мы воспользовались 
мерами господдержки 
для приобретения обо-
рудования. В настоящее 
время мощности готовы 
на 100%. В ближайшие 
три месяца запустим про-
изводство пряжек. Наша 
цель – через полтора-два 
года создать обувное про-
изводство. В планах про-
изводство 10-15 тысяч пар 
обуви в месяц», – расска-
зал генеральный директор 
предприятия «Урал кожа» 
Карапет Геворкян.

Он добавил, что с запу-
ском производства обуви 
предприятие создаст еще 
не менее 200 новых рабо-
чих мест.
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Жительница Арамили Ана-
стасия Седова уже восемь 
лет занимается посткрос-
сингом.

Это – обмен бумажными от-
крытками по всему миру. Впер-
вые этой темой Настя заинтере-
совалась в 2012 году. Нашла в 
виртуальной сети специальный 
сайт.

«Регистрируешься на нем, 
получаешь адреса – всего пять, 
сразу много не дадут – и от-
правляешь. Сделать это можно 
абсолютно в любое время года. 
Когда твои открытки доходят 
до адресатов, то тебе их в ответ 
приходит ровно столько же. Но 
ты никогда не знаешь, откуда 
ждать послание. Не обязатель-
но открытки шлют те люди, 
которые получили их от тебя 
– письмо можно ждать от лю-
бого, кто также прошел реги-
страцию на сайте», – объясняет 
Анастасия.

У Насти есть открытки из 
37 стран. Особенную ценность 
для нее представляет те, что 
пришли из Австралии, а также 
с небольших островков в Тихом 

и Индийском океане.
«У меня есть самая любимая 

открытка, она из Венгрии: на 
ней у моря спиной сидят де-
вочка и собака, причем оба – в 
спасательных кругах», – смеет-
ся девушка. – В своем аккаун-
те на сайте можно прописать 
конкретно, какие открытки лю-
бишь. Такие и будут присылать. 
Например, мне нравятся черно-
белые снимки, свадебные фото-
графии, изображения детей и 
животных. И, когда готовишь 
открытку к отправлению, тоже 
смотришь, что человеку инте-
ресно».

Часто любители посткрос-
сингашлют видовые открытки: 
на них – известные виды той 
или иной страны, ее достопри-
мечательности. На обороте мо-
гут быть не только пожелания, 
но и нарисованные от руки кар-
тинки. А иногда – даже неболь-
шие подарки.

«Иногда из Тайваня и Китая 
приходят целые конверты: там 
открытка и пара пакетиков чая. 
А из Великобритании недавно 
– с месяц назад – мне пришло 
письмо от девушки, которая 

раньше жила в России. Она 
прислала мне вместе со своим 
рассказом на русском языке две 
монетки. У меня таких не было. 
Это очень приятно!», – призна-
ется Настя.

Если в настройках указать, 
что хочется получать открытки 
из России, то они тоже будут 
приходить. 

«По нашей стране, конечно, 
быстрее обмен происходит: по 
России в среднем две недели 
открытка идет, а международ-
ная – от 30 дней и более. Уча-
ствуют все города – от Влади-
востока до Калининграда. С 
Екатеринбурга мне приходило 
три открытки», – рассказывает 
Анастасия.

По ее словам, самый краси-
вый почерк – у китайцев и у 
японцев. Печатными пишут: 
ровненько, буковка к буковке. 
Из азиатских стран приходят 
открытки на английском. Они 
могут что-то на своем языке 
написать, но рядом обычно ука-
зывают перевод. Если из загра-
ницы приходят открытки, под-
писанные печатными буквами, 
перевести написанное не про-

блема. А вот если от руки – то 
не всегда получается: рукопис-
ный текст распознать сложнее. 

«Каждый раз, конечно, жду 
эти открытки. Каждый день в 
почтовый ящик заглядывать не 
приходится, потому что адрес у 
меня указан в Екатеринбурге. Я 
бываю там иногда, раз в две не-
дели, обязательно смотрю, при-
шло ли что-то. Если да – то это 
всегда радость. Приятно полу-
чить. У меня таких открыток – 
отовсюду – уже две коробки на-
бралось», – говорит Анастасия.

Данная «коллекция» бережно 
хранится. Вместе с Анастасией 

к посткроссингу приобщилась 
вся ее семья: каждую новую от-
крытку ждут вместе с ней, рас-
сматривают, оценивают. 

Одну из своих подруг Настя 
тоже заинтересовала данным 
делом: она также рассылает от-
крытки по всему миру и ждет 
такие же в ответ. 

А в столице Урала существу-
ет даже целое сообщество для 
любителей посткроссинга: они 
собираются каждый месяц, 
вместе подписывают открыт-
ки и рассылают их по адресам. 
Весной его участники отметят 
сотую встречу.

В Арамили в ми-
нувший четверг 
прошла Всероссий-
ская акция «День 
доброй воли».

5 декабря отмеча-
ется Всемирный день 
добровольца. В Ара-
мильском городском 
округе в этот день во 
Дворце культуры на 
Левобережье прошло 
мероприятие «День 
доброй воли», орга-
низованное на нашей 
территории киноза-
лом «Панорама» и 
Центром «Созвездие» 
при поддержке Сверд-
ловского областного 
фильмофонда. 

Открывали меро-
приятие директор 
Центра «Созвездие» 
Максим Лачихин и 
депутат Думы АГО 
Татьяна Коваляк: они 
тепло поприветство-
вали ребят.

«Спасибо вам за то, 
что вы делаете. Вы – 
молодцы!» – сказал 
Максим.

Всего в акции при-

няло участие 82 
школьникаот 12 до 
16 лет. Это – ученики 
6-11 классов из всех 
трех школ АГО: 1-й, 
3-й и 4-ой. Они приш-
ли вместе со своими 
педагогами.

Для них состоялся 
показ фильма «Во-
лонтёры будущего». 
Зрители увидели семь 
ярких историй о жизни 
молодых волонтёров 
от 10 до 17 лет. Кар-
тина рассказывает о 
детях и подростках со 
всей страны, которые 
помогают сохранять 
природу, заботятся о 
бездомных животных, 
разрабатывают полез-
ные компьютерные ре-
шения, помогают лю-
дям с инвалидностью, 
разыскивают останки 
бойцов Великой От-
ечественной войны и 
создают краеведческие 
музеи. В этот день 
премьера фильма со-
стоялась на 12000 пло-
щадок для 500 000 зри-
телей по всей стране.
Продолжилось меро-

приятие награждением 
добровольцев грамо-
тами и благодарствен-
ными письмами Главы 
Арамильского город-
ского округа: их полу-
чили самые активные 
волонтеры в и педаго-
ги АГО, которые раз-
вивают волонтерское 
движение на терри-
тории нашего округа. 
Делают они это в са-
мых разнообразных 
направлениях: от уча-
стия в военно-патри-
отических клубах до 
помощи в проведении 
школьных и городских 
мероприятий.

«Волонтерство для 
меня – это помощь 
окружающим и в ор-
ганизации различных 
акций, проведении 
субботников, помощи 
пожилым людям, ве-
теранам. Моя будущая 
профессия не будет 
связана с доброволь-
ным движением, но я 
хочу поступить имен-
но в УрФУ, потому 
что там студенческая 
жизнь очень ярков 

выражена в волонтер-
ской деятельности. 
Ведь это – новые зна-
комства, возможность 
совершать доброе 
дело, делать что-то хо-
рошее и чувствовать 
удовлетворение», – го-
ворит Улан кызыАйге-
рим, ученица школы 
№ 4 города Арамиль, 
которая уже два года 
занимается безвоз-
мездной помощью. 

Арамильские во-
лонтеры помогают 
горожанам, не только 
пока учатся в школе, 
но и даже уже став 
студентами. Семнад-
цатилетняя Аня Соко-
лова учится в Горном 
университете. Будет 
логистом. Волонте-
ром – официально – 
числится с прошлой 
осени, когда ей пред-
ложили сделать во-
лонтерскую книжку, 
но в рядах доброволь-
цев она находится уже 
нескольк о лет. Была 
активисткой в школе, 
а в высшем учебном 
заведении продолжи-
ла принимать участие 
в самых различных 
мероприятиях. Бо-
лее того, Аня в этом 
плане вышла уже на 
общегородской уро-
вень. Самый крупный 
и серьезный опыт во-
лонтерства она полу-
чила в прошлом году 
– на Чемпионате мира 
по футболу в столице 
Урала. 

«Могу сделать, зна-
чит, помогу», – при-
знается она. 

Также волонтерские 
ряды АГО в прошлый 
четверг пополнились 
на 42 добровольца, ко-
торым торжественно 
вручили волонтерские 
книжки: этот момент 
для ребят стал осо-
бенно волнительным и 
долгожданным.

Для детей, 
охотников и собак

Открытки со всего света

«Могу сделать, 
значит, помогу»


